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Schriftliche Anfrage: Überschwemmungsgefahr Chämtnerbach 

Sehr geehrter Herr Präsident 

Mitte November setzte wieder einmal ein langandauernder Regenfall ein, welcher die Bäche 
anschwellen liess. Da ist es enorm wichtig zu wissen, dass genügend Abflusskapazität vorhanden ist. 
Wenn das Bachbett von Pflanzen überwuchert wird, wird das Wasser abgelenkt und kann über die 
Ufer treten. 

Im Bereich der Brücke der Pfäffikerstrasse über den Chämtnerbach kann beobachtet werden, wie das 
Ufer von vielen Büschen belegt ist. Bei den beiliegenden Aufnahmen vom 14. November 2023 lag der 
Durchfluss bei 4m3/Sekunde. Die grösste je gemessene Menge war (gemäss Webseite «Pegelstände 
Zürich») viermal höher. 

Fragen: 

- Hat der Stadtrat eine Kontrolle darüber, wann ein Rückschnitt solcher Gewächse notwendig 
ist? 

- Liegt die Zuständigkeit für den Unterhalt des Baches ganz beim entsprechenden kantonalen 
Amt oder hat die Stadt eine Aufsichtspflicht? 

Für ihre Klärung höflichen Dank im Voraus und freundlichen Gruss 

Elmar Weilenmann 

Anbei Aufnahmen 

Tin. Deplazes Toni ZWeifel 
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Wenn das Bachbett von Pflanzen iiberwuchert wird, wird das Wasser abgelenkt und kann uber die 
Ufertreten.
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> Hat der Stadtrat eine Kontrolle daruber, wann ein RQckschnitt solcher Gewachse notwendig 
ist?
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